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昨
年
の
6
月
に
「
新
型
コ
ロ
ナ
禍
の
日
々
」
と
題
し
て
ご
挨
拶
い
た

し
ま
し
た
。
1
年
た
っ
て
コ
ロ
ナ
禍
は
い
ま
だ
に
収
束
し
て
い
ま
せ

ん
。
そ
れ
ど
こ
ろ
か
、
近
隣
の
作
業
所
・
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
で
罹
患
者

が
出
て
お
り
、
他
人
ご
と
で
は
な
い
危
機
感
を
感
じ
て
お
り
ま
す
。 

や
っ
と
ワ
ク
チ
ン
接
種
が
始
ま
り
ま
し
た
が
、
突
貫
工
事
で
出
来
た

ワ
ク
チ
ン…

若
干
の
不
安
は
あ
り
ま
す
。
で
も
、
科
学
の
力
を
信
じ
ワ

ク
チ
ン
が
行
き
渡
り
収
束
す
る
事
を
強
く
願
っ
て
い
ま
す
。 

今
、
医
療
関
係
者
、
高
齢
者
、
基
礎
疾
患
の
あ
る
方
を
優
先
し
て
接

種
が
進
ん
で
い
ま
す
が
、
高
齢
者
施
設
な
ど
で
ク
ラ
ス
タ
ー
が
発
生
し

て
い
る
こ
と
を
考
え
る
と
、
障
害
者
施
設
も
優
先
し
て
ワ
ク
チ
ン
接
種

を
し
て
欲
し
い
と
思
わ
ず
に
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
。
特
に
、
グ
ル
ー
プ
ホ

ー
ム
は
罹
患
者
が
出
る
と
、
感
染
を
予
防
す
る
こ
と
が
と
て
も
難
し
い

状
況
で
す
。
障
害
の
あ
る
方
が
地
域
で
暮
ら
す
た
め
に
は
、
小
規
模
な

グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
や
作
業
所
は
必
要
不
可
欠
で
す
。
し
か
し
、
小
規
模

が
ゆ
え
に
、
ス
ペ
ー
ス
や
職
員
数
等
の
問
題
か
ら
伝
播
を
防
ぐ
の
は
困

難
で
す
。
マ
ス
ク
が
出
来
な
い
、
距
離
を
取
る
こ
と
が
で
き
な
い
、
手

洗
い
の
意
味
・
方
法
が
理
解
で
き
な
い
等
々
、
予
防
対
策
が
出
来
な
い

方
が
多
い
こ
と
を
考
え
る
と
、
障
が
い
者
施
設
の
職
員
、
利
用
者
に
は
、

優
先
的
に
ワ
ク
チ
ン
接
種
を
実
施
し
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。
こ
の
内

容
は
、
「
八
福
ゆ
る
や
か
ネ
ッ
ト
」
で
八
王
子
市
に
要
望
し
て
い
く
予

定
で
す
。 

✿「ゆめおりファンド物品提供」にて事務用品を寄付して頂きました✿ 

 

誠にありがとうございました。この事務用品を活用し、 

地域社会のお役にたてるよう、いっそう頑張っていきたいと 

考えています。 

 

相変わらずの世相中ですが、法人内でもワクチン接種を

した人もチラホラ。先は長いです。 

そういう中、法人でも感染症対策委員会立ち上げ準備のた

め６月 29日に勉強会を行う予定です。 

今後の結果報告をお待ち下さい。 

ワ
ク
チ
ン
の
優
先
接
種
を  

理
事
長 

石
井 

ツ
タ
代 

  

第 43 号  

２０２1．6 

発行 

感染症対策委員会立ち上げのための話し合いを進めています▼ 

感染症対策委員会準備会 より 
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4 月よりブーケに配属させていただきました。ご利用者様が楽しく安心して過ごしていただける様、

邁進していきたいと思います。 

世話人  山本 優子 

New 

世話人  渡辺 道子 

4 月からブーケの職員になりました渡辺道子です。去年の 7 月からガイドヘルパー

をさせてもらったご縁で、働かせていただくことになりました。前職が介護職なので、

サポートの仕方に違いがあり、戸惑うこともありますが、ブーケメンバーに教わりな

がら、なんとか慣れてきました。これからどうぞよろしくお願いいたします。 

新職員 

挨 拶 
２０２１年３月下旬より、なみき福祉会利用者様の送迎の

お手伝いをさせて頂いているドライバーの金井透と申しま

す。 

定年前は JR東日本旅客鉄道株式会社にて線路の保守等の仕

事を担当していました。主に夜間作業にて終電後に線路のレ

ールを交換するなどの事に従事していました。今年６０歳に

て定年退職になり自宅から近場で車の送迎等の仕事をハロー

ワーク等で見つけていましたら、なみき福祉会の仕事が自分

に向いていると思い応募致しました。 

趣味は車のレース観戦・ドライブ・モーターショーの見学な

どになります。レース観戦については、週末の土曜日曜に行っ

ているため、日時が空いていればよく行く様にしています。↗ 

それなりにお金もかかりますが・・・。

送迎仕事を始めてまだ月日もあまりた

っていませんが、工房みどりの風ドラ

イバーとして利用者様の安全を第一に

考えて安全運転でまいりますのでどう

ぞよろしくお願いいたします。 

送迎ドライバー  金井 透 

New 

New 

２０１８年の９月から非常勤職員として働いておりましたが、今年の４月より常勤職員となりま

した。まだまだ未熟ではありますが、先輩職員さんから、しっかりと指導を受け、見習いながら利

用者さんが安心して楽しく過ごせるよう支援して参りたいと思います。 

新 任 

挨 拶 
生活支援員  小野﨑 香澄 

New 



Midori Kyusyoku Menu 

みどり 給食 メニュー 

給食主任  草刈 陽子 

コロナ渦で給食試食会も開催することが、出来ずご無沙汰しております。 

給食では昨年から選択メニューを月に一回位、実施して利用者さんが好きな

メニューを選ぶのを楽しみにしています。早くコロナが終息するのを心から

祈るばかりです。もう少しの辛抱ですね… 

―３― 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月より相談支援スペース「ゆめ」で、相談支援専門員として勤務させていただくことになりました、

照屋順子と申します。相談支援の仕事は初めてですが、今までの経験を生かしながら、利用者さんが、充

実した、豊かな楽しい生活を送ることができるよう、支援をしていきたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

相談支援専門員  照屋 順子 
New 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

               

          
     

                   

                        

         

          

      

                  

法人加入１０周年記念 

が経ちました。 

当時、当法人はグループホームのみの

運営でしたが、作業所が加わり、その

後移動支援や相談支援も加わったこ

とで、総合的に支援を出来るようにな

った事は良かったと感じています。 

―4― 

📖俳句が得意です 

全力で頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願い致します✿   
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✿今後も NPO法人なみき福祉会、工房みどりの風の為、 

加盟して 2 年ほど経過した２０１１年 3 月に工房み

どりの風を開所しました。開所直後に震災があり大

変でしたが、その後は順調で、利用者も少しずつ

増えてきました。 

現在、定員オーバーで施設としては大分手狭にな

っていて、第 2作業所の建設を目指しています。こ

こまで作業所が成長してきたのも、なみき福祉会

に加盟できたためと感謝しています。 

小林裕之 

☻とてもひょうきんです 
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相談支援専門員  服部 容子 

相談支援スペース「ゆめ」の活動報告 

活 動 

報 告  今年はコロナ禍で仕事の方法もいつもとは違っています。 

例えば、モニタリングも本来なら訪問してお話を伺うのですが、電話での

情報収集となります。また報告書に署名をして頂くのですが、それも返信

用封筒を同封しての郵送です。 

なんだか申し訳ないような味気ないようなそんな気持ちになります。 

 なるべく、ステイホーム。本屋大賞の本を読むことにしました。 

さすが、書店員さん達が選んだだけあって読み応えがあります。 

「52 ヘルツのクジラたち」「お探し物は図書室まで」「犬がいた季節」など 

オススメです。 

■心にきざむ！相模原事件（５年目）、東日本大震災（１０年目） 

COVID-１９（新型コロナウイルス感染症）（２年目） 

 

 

 

 

 この４月にまさか３度目の緊急事態宣言がでるとは思いもよりませんでした。２０２０年２月学校の一

斉休校に始まり、５月末まで続く自粛期間、疲弊する障害者と家族、一旦収束に向かうかに見えたとき GO 

TO トラベル、イートで一気に暮れには東京では一日２０００人近くの感染者が出る事態。しかし２月に解

除、またまた増えて３月。世界的な動向をみると検査とワクチンの両輪で感染を抑え込むことが科学的、

医療的知見です。イギリスは当初経済優先でロックダウンを解除した結果多数の感染と死者を出したため

ジョンソン首相は国民に謝罪しロックダウンの解除は政治的判断ではなく医学的判断で行うとしたため

現在ワクチンは 7 割接種、PCR 検査は国民が NHS（日本の厚労省に当たる組織：National Health Service=国

立健康サービス機関）に希望すれば７回出来る検査試薬を郵送してくれます。検査とワクチンの両輪でし

っかり行っている国では収束に向かっています。両方とも遅れている日本はある学者の試算によるとあと

約４年かかってしまうそうです。PCR 検査は世界 144 位、ワクチン接種は 118 位です。最近障害者施設で

クラスターが起きていて身近に迫ってきていますが検査を大幅に日本全国で行えば医療崩壊を防げます。

東京では都立病院がコロナ患者を４割近く受け入れています。公立だから出来ることです。現在の都政は

独立行政法人化（民営化）のため３６億もの予算をつけています。これを医者や看護師増にまわし収束に

むかってほしいです。７月に都議選、秋までに衆議院選があります。国民の命第１に考える候補者を選び

ましょう。 

さて東日本大震災の問題では先日汚染水を太平洋に流す閣議決定がなされました

がいくら薄めても放射能汚染は残ります。これを海に流すなど世界に顔向けできま

せん。しかも３０年以上流し続けるわけです。原発は事故が起きると大変な被害と

なります。地震大国に原発はいりません。 

相模原事件は障害者の人間としての尊厳を粉々にしました。いらない命などありま

せん。みんな違ってみんないいのです。一人ひとりがかけがえのない存在だという

ことを胸にきざんでいきたいと思います。 

理事  安藤 美知子 
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「
指
向
」
の
後
記 

 

３
月

日
、
夕
方
の
東
の
空
に
結
ば
れ
た
、
大
き
な
二
重
の
虹
を
見
ま
し
た
か
？
ダ
ブ

ル
レ
イ
ン
ボ
ー
と
呼
ば
れ
て
い
る
そ
れ
は
、
滅
多
に
見
ら
れ
な
い
事
か
ら
、
幸
運
の
象
徴
だ

そ
う
で
す
。
八
王
子
で
も
見
掛
け
る
飲
食
店
等
の
虹
の
ス
テ
ッ
カ
ー
よ
ろ
し
く
、
こ
の
虹
が

(

っ
て
い
う
か
、
す
ご
い
虹
で
し
た)

、
何
か
を
救
う
モ
ノ
で
あ
っ
た
ら
、
と
思
い
ま
す
。 

こ
の
「
後
記
」
で
２
度
目
で
す
が
、
や
は
り
、
こ
こ
で
ル
・
グ
ゥ
イ
ン
作
『
ゲ
ド
戦
記
』

の
中
の
言
葉
、「
世
の
中
で
希
望
が
あ
る
と
す
れ
ば
、
そ
れ
は
名
も
無
き
人
の
中
に
あ
る
」。 

も
う
一
度
、
想
い
返
し
た
い
。
そ
し
て
、
ア
ホ
で
す
が
、
映
画
『
今
を
生
き
る
』
の
ロ
ビ

ン
・
ウ
ィ
リ
ア
ム
ス
と
仲
良
し
に
な
っ
て
、
帽
子
を
ぶ
ん
投
げ
た
い
！
（
意
味
わ
か
ら
な
い

で
す
よ
ね) 

 

「
数
学
の
詩
人
」
と
も
呼
ば
れ
て
い
る
、
数
学
者
岡 お

か

潔
き
よ
し

の
「
人
は
た
だ
そ
こ
に
い
る
だ

け
で
懐
か
し
い
」、「
心
の
中
に
自
然
が
あ
る
」
と
。
そ
の
深
さ
に
参
り
ま
す
。 

今
年
の
桜
も
見
事
で
し
た
。
た
だ
、
良
寛
さ
ん
の
―
―
散
る
桜 

残
る
桜
も 

散
る
桜
―
―

の
句
を
想
っ
て
し
ま
う
の
は
…
。 

こ
の
４
月

日
で
チ
ェ
ル
ノ
ブ
イ
リ
か
ら

年
。
震
災
か
ら
も

年
。
ず
っ
と
想
っ
て

い
た
。
で
も
、
ず
っ
と
震
災
を
記
録
し
て
い
た
、
あ
る
カ
メ
ラ
マ
ン
の
「
忘
れ
て
は
い
け
な

い
、
と
い
う
事
の
ほ
と
ん
ど
を
知
ら
な
い

・
・
・
・

の
で
は
な
い
か
」
と
い
う
言
葉
の
重
み
と
共
に
、

知
ら
な
い
自
分
が
つ
ら
い
。 

 
今
回
、
人
の
言
葉
に
ば
か
り
頼
っ
て
し
ま
っ
て
い
る
の
は
、
自
分
が
思
考
停
止
に
な
っ
て

し
ま
っ
て
い
る
せ
い
？
と
、
い
っ
そ
嗜
好
も
停
止
し
て
酒
を
呑
ま
な
け
れ
ば
…
…
、
無
理
。

と
、
い
う
こ
と
で
、
御
自
愛
く
だ
さ
い
。 

 

「
み
ど
り
の
風
」
が
「
な
み
き
」
に
加
入
し
た
の
と
「
東
日
本
大
震
災
」、 

今
年

年
、
と
い
う
の
は
何
か
節
目
の
年
月
。
で
も
、
節
目
は
、
延
々
、
続
き
ま
す
。 

 

副
理
事
長 

飯
田 

弘
樹 

活 動 

報 告 

町内会の消防訓練に参加しました。コロナ禍が言われる以前の頃の秋晴れの日でしたが子安ふれ

あい公園に消防士や大型の消防車が来て、消防訓練がありました。ウィズのご利用者さん全員と職

員が参加して実際に消火器による消火の訓練をしたり、人工呼吸の仕方も教えてくれました。子安

３丁目の町会の方がみえて、カレーライスとお茶をいっぱい出してくれました。グループホームの

ご利用者さんや職員が町内会の催に積極的に参加して、日頃から近隣の人達とのコミュニケーショ

ンを深めておくことは良い事だと思いました。 

入浴介助  望月 隆珉 

グループホーム ウィズの活動報告 



２０２１年度 

なみき福祉会定期総会 

 

６月１９日（土） 

午前１０：00～１２：00 

北野市民センター 

7階展示室 
 
今年度の振り返りをして 

これからのことを話し合いま 

しょう。感染防止対策を行い、 

広い会場にて開催します。 

※COVID-19（新型コロナウ 

イルス感染症）の対策や緊急 

事態宣言のため変更になるか 

もしれません 

手作り会 
法人の地域・社会貢献事業として発足した手作り会は今年 1１年目

に入りますが昨年から今年の３月まで COVID―１９（新型コロナウイ
ルス感染症）による緊急事態宣言中は休止しました。解除されてから
再開しましたが４月に３度目の宣言で公共施設が使用できなくなり現
在休止しています。３密をさけ消毒液、体温計、アクリル板を設置して
感染予防していますので PCR 検査とワクチン接種の両輪で早い収束
を、と国や自治体に要望して行きましょう。 

編み物 
６月７日（月）  ７月５日（月）  ８月休み 

  ９月６日（月）  １０月４日（月） 
午後 1：３0～３：０0  なみき・ふれあいスペース（小門町） 

つるし雛 
６月２８日（月）  ７月２６日（月）  ８月休み 

  ９月２７日（月）  １０月２５日（月） 
午前１０：００～１１：３０ なみき・ふれあいスペース（小門町） 

講師の都合等で日時が変更になることもありますので下記に連絡する
か HPでご確認ください。 

パソコンを楽しむ会 
 
ワードを中心にチラシやポスター、カレンダ

ー、年賀状を作っています。初歩の方対象に繰り

返し行なっています。現在はワードの初歩を学習

しています。エクセルもはじめました。また現在

定員いっぱい（１０名）のため新規の方は受け付

けていません。東浅川保健福祉センターでは３密

を避けるため講師をいれて６人定員です。現在２

回にわけて行っています。詳しくは下記の担当ま

でお問い合わせください。原則として第１か３の

木曜午前か午後です。６月３日（木）１７日（木）

７月１日（木）１５日（木）は予約済です。時間

は午後１：３０～３：２０ 

各教室等問合せ 

☎０８０－５０５８－５６３１ 安藤まで 

なみき福祉会の会員になってください 
 

正会員、賛助会員の新規お申し込みやご寄付を受付けております。 

手数料が無料になる振込用紙がございます。 

正会員は一口３０００円、賛助会員は一口１０００円以上です。 

よろしくお願いいたします。 

法人事務所 

―８― 

八王子市障害者計画・第 6期障害福祉計画・第２期障害児福祉計画について 
 

 今年の４月から上記は３年計画で始まりました。（2023年 3月まで）なみき福祉会が参加

している八王子の障害福祉を考えるゆるやかネットワーク（通称：八福ゆるネット）では１月

にパブリックコメントをだし、八王子で親なきあとも暮らせる体制作りを要望しました。乳幼

児期からの一貫した支援体制、中核市にふさわしい障害福祉として 26市中稲城市と町田市以

外未だに実現していない小学生からの移動支援を求めました。長年の要望で昨年 2020年 7

月に中学生が月 10時間で実現しました。頼みの綱の家賃補助が削減され 4月から作業所は

－6万円です。このコロナ禍での弱者に対する市の姿勢がもっと暖かくなるよう希望します。 

発行者 

特定非営利活動法人なみき福祉会 

東京都八王子市緑町９３５－１５ 

Tel & Fax 042-634-8518 

Mail：namiki@dream.jp 

有機・無農薬野菜を育ててみませんか？ 土に触れること

は健康にいいですよ！今年はボラの農作業開始１３年目で

す。認知症予防にもなりますよ。 

片倉城跡公園の上、片倉つどいの森公園駐車場に車とめら

れます。（徒歩１０分）緊急事態宣言時は休止します。解除

後は作業所の許可が得られ次第再開します。再開について

は HP または下記の係に問い合わせてください。時々畑に

様子を見に行ってください。早く再開できるよう作業所に

問い合わせています。 

毎月第２，４土曜午前１０：３０～１１：３０ 雨天中止  

みなみ野駅や JR片倉駅から徒歩２０分 

雑草とりにご協力お願いします。 

八王子の障害福祉を考える会研修会 

１０月３０日（土）午後１：３０～４：００ 

オンライン（ZOOM）とリアル会議の両方で行います。 

テーマ募集中！！ 
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